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Ata da Reuniao Plen:iria Ordin緬a n9 129, do ConseIho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui, reaiizada em

18 de outubro de 2022.

1　Aos dezoito (18〉 dias do m台s deoutubro (10〉 do ano de dois mil evinte e dois (2022), reunida

2　　0rdinariamente por meio de videoconferencia atrav6s da pIataforma ME打, POr COnVOCaCaO

3　　ordinaria prevista no caienddrio anuaI e sob a presid全ncia do ConseIheiro EstaduaI ○○ao

4　　Augusto Albuquerque Soares, Presidente do Conseiho de Arquitetura e Urbanismo de Mato

5　　Grosso do Sul, reuniram-Se OS ConseIheiros Estaduais:しuis Eduardo Costa, Oiinda Beatriz

6　　Trevisoi Meneghini, Rubens Moraes da Costa Marques, Lauzie Miche=e Mohamed Xavier

7　　Salazar e Rosane Ines Petersen. Registra-Se a Pa巾cipa軍o da suplente de conselheiro Charis

8　　Guernieri. Assume a titularidade na presente reuniao, em raZ着o da justificativa de aus全ncia

9　　do ConseIheiroTitular, a SuPlente de Conseiheiro Charis Guemieri. Registra-Se a Participacao

lO do Gerente GeraI Claudio Lisiasしucchese, do Procurador 」uridico馴as Pereira de Souza, da

ll Gerente de Fiscaiiza軍o Fabrfcia de Carvalho Torquato, da Coordenadora de

12　　Comunica軍o,Stephanie Ribas, e Para SeCretariar esta Reuniao Plendria, a Gerente

13　　Administrativa Keila Femandes, aSSistida peIa Assessora de Secretaria TaIita Assunc害o

14　　Souza. EXPEDiENTE: 1. ABERTURA, VERIFICACÅo DE QU6RUM E AUS宣NCIAS

15　」USTiFiCADAS: Constatada a existencia de qu6mm, O PreSidente Joao Augusto Aibuquerque

16　　Soares, da infoio aos trabaIhos da 129重Reuni5o Plendria Ordin緬a ds 18hO5min. Registra-Se

17　　a justificativa de aus全ncia dos ConseIheiros Tituiares, Eduardo Lino Duarte, Neiia Janes

18　　VIana VIeira, Paola Giovanna Silvestrini de Ara印o e do ConseIheiro Federai Rubens

19　　Fernando Pereira de Cam川o. 2. HINO NACiONAし: Nfo houve. 3.鵬町uRA E DISCUSSÅo DA

2O PAUTA: O presidente expiica que a pauta foi anteriormente disponibiIizada de maneira

21　eIetr6nica a todos, juntamente com a convocacfo e ata da reuni5o anterior. Em discussao,

22　　n5o houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade dos votos. 4. DISCUSSÅo E

23　　APROVACÅo DAATA DA REUNiÅo ANTERIOR: Ata da 128窒RPO de 20 de outubro de 2022:

24　　Em discuss5o, naO houve. Em votacfo: APROVADA por unanimidade dos votos. ±

25　JUしGAMENTO DE PROCESSOS打ICO DISCIPしINARES: ArL 55 ; 2o Os processos 6tico-

26　　discゆIinore5, qu。ndo houveちSe伯o juIgados no infcio da Reuniao Plen5ria, aP6s a leitura e

27　　discussao da pauta. Nfo houve. 6. APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE

28　　CORRESPONDENcIAS: 6.1. CORRESPONDENcIAS RECE馴DAS: Nao houve destaque. 6.2

29　　CORRESPONDENCiAS EXPEDIDAS: Nfo houve destaque. 7. APRESENTACÅo DE

30　　COMuNiCAC6ES IA巾51). 7.1. CEAU: A coordenadora, Adriana Tannus, relata que na

31　reuniao do CEAU, houve o reIato da conseIheira Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini, da sua

32　　pa面Cipacao no I Semin緬o Nacionai de Forma辞o, Atribuic6es e Atuac5o ProfissionaI CAU

蒜　嵩議書宝器誓書‡叢書:豊島誓言精読認許
35　　DAS COMISS6ES PERMANENTES: 7.2.1. Comissao de Financas e Adminjstra坊o: O membro
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36　　da Comissao Rubens Moraes da Costa Marques relata que na reunifo se discutiu o reIat6rio

37　　de prestacao de contas do Conselho, Para O 3g Trimestre, e destacou o crescimento das

38　　despesas; e POr fim, foi rea=zado a contextualizacao da situac§o econ6mica do Conselho.

39　　Sem mais. 7.2.2. Comissao de Ensino e Formac害o: A coordenadora OIinda Beat「iz Treviso1

40　　Meneghini reIata que na reuniao on=ne da CEF/MS, foram discutidos os seguintes assuntos:

41　aprovac§0 de 13 (treze) registros profissionais definitivos e provis6rios; PrOSSeguindo, a

42　　coordenadora reIatou a sua pa巾Cipa辞o e da coordenadora adjunta no i Seminario Nacionai

43　　de Formac§o, Atribuic6es e Atuac5o ProfissionaI, reaIizado nos dias 26 a 28 de setembro, em

44　　Brasilia/DF, COm O tema ro que Se eSper。 d。jbm。坤o de orquitet。S e 。rquitetos e urbonis亡。S

45　　no otu。I contexto brcrsiIeiro e mundi。r; sobre o contexto MundiaI e no Brasik por fim, a

46　　coo「denado「a reIata que foi discutido a programacfo do Piano de acao da Comissao para o

47　ano de 2023. Sem mais. 7.2.3. Comissfo de Etica e Disc輔na: A coordenadora adjunta

48　　Lauzie Micheile Mohamed Xavier SaIazar, reIata que a reuniao onIine da CED foi objetiva e

49　　que foram aprovados 2 (dois) processos de juizo de admissib冊dade, reiatados peIa

50　　conseiheira Rosane In全s Petersen; PrOSSeguindo, a COOrdenadora adjunta reiata que foi

51　recepcionado o convite para o 239 Semindrio RegionaI da CED-CAU BR, nOS dias 16 a 18 de

52　　novembro de 2022, em Po巾O Alegre/RS. Sem mais. 7.2.4. Comissao de Exercfcio

53　　Profissionai: A coordenado「a adjunta Olinda Beatriz TrevisoI Meneghini reiata que na

54　　reuniao on=ne foram reiatados 8 (oito) processos administrativos; PrOSSeguindo, a

5与　　COOrdenadora adjunta reiatou que a Comissわdiscutiu a programac5o da Comiss5o para o

56　　ano de　2023. Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS COMISS6ES ESPECiAIS E

57　　TEMPORÅR看AS: 7.3.1. Comiss答o EspeciaI de Po圃cas U「bana e Ambientai - CPuA CAU/MS:

58　　O presidente comenta que n5o houve qu6rum, em raZaO disso nfo ocorreu a reunifo da

59　　CPUA/MS. 7.3.2. Comiss5o Tempordria para Equidade de Genero e Raca - CTEGR CAUIMS:

60　　A coordenadora Olinda Beatriz TrevisoI Meneghini reIatou que nfo houve a reuniao, POr

61　faita de qu6rum, e eXP=ca que a CTEGR encaminhou a programa事ao do pIano de acao a

62　　Comiss5o de Ensino e Formacao, Origindria da cria軍o da CTEGR, Onde foi discutido e

63　　aprovado. Sem mais. 7.4. DO PRESID剛TE: O presidente reiata sobre assuntos discutidos no

64　　F6rum de presidentes, que t「ata da proposta de nova Formatac5o de escrit6rios regionais

65　　dos ConseIhos nos Estados, e eXPIica que n5o sao todos os CAU/UF’s que conseguem manter

66　　um escrit6rio fora da sede, e COm a COmPOSicao de um fiscaI, um atendente e um

67　　administrativo; diante disso, OS membros do F6rum aprovaram a nao necessidade de se

68　　manter a composicao de tr全s profissionais nesses escrit6rios, mantendo iivre a composi軍o

69　　peIos Conseihos; O PreSidente destaca a importancia de se manter um escrit6rio em

70　　Dourados/MS e regifo, em raZaO do ndmero de profissionais arquitetos e urbanistas, e que

三三　嵩‡霊S誌器嵩謹書i嵩三豊「請書器三豊飲
73　　prevista para dezembro deste ano, e foi questionado ao CAU/BR sobre a sua prorroga9aO

74　　para fevereiro de 2023, POis seria temeroso a sua aplicac5o em dezembro, Visto a grande
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75　demanda defluxo′tantOdeanuidadecomodemaisdescontos; POrfim′ OPreSidenteexpIica

76　que a proposta da vigencia da ResoIu鋳o CAU/BR n9 198, de 2020, 6 para que seja

77　prorrogada parafevereiro de 2023, que ainda estar毎ara discussfoe apreciacao em PIen緬a

78　　do CAU/BR・ Sem mais. 7・5. DO CONSELHEiRO旺DERAし: Nao houve・ 8.COMUN-CADO DOS

79　CONSE田EIROS ESTAD塑坦　Nao houve・ 9.ORDEM DO DiA. 9.1. DECISOES “A旦

80　REFER叩DUM〃 pEしO PRESIDENTE: 9.1.1 DP O80 DPOMS O129巾1・2022Ad Referendum d旦

81　CEF・ Registro pro¶ssionaI de軸itivo lad referendum〃 n. 49/2021-2023): O presidente

82　　expIica que fof apresentada toda a documentac著o e o pedido de urg全ncia para a so=citacfo

83　　do registro de師tivo. Em discussao: N5o houve. Em votacao‥ APROVADO por unanimidade

84　　dos votos. 9.2. MATER!A EM REG-ME DE URGENCIA: Nao houve. 9・3 PED-DO DE ViSTA: Nao

85　　houve. 9.4・ PEDIDO DE RECURSO: Nao houve. 9.5 MATER看A TRANSFERiDA DA REuNIÅo

86　　ANTERiOR: Nさo houve. 9.6. MATERIA PAUTADA PARAA REUNlÅo: 9.6.1. D帥BERACÅo DE

87　　COMISSÅo oRDINÅRIA E ESPECIAL:9.6.1.1 COMISSÅo DE F!NANCAS E ADMINISTRACÅo -

88　　CFA: 9.6.1.1.1 DP Oxx DPOMS O129-02.2022: ReIat6rio de Prestac5o de Contas 39 Trimestre

89　　2022 - DCO X)U2021・2023 - 97呈CFA: O presidente expIica que em razao da ausencia do

90　　contador Moacir Junior nesta reuniao para apresentacao do reIat6rio, SOIicita retirada e

91　transfer台ncia da mat6ria para apreciacao e discussao na pr6xima reuniao plen緬a. Sem mais.

92　　9.6.2 PRESiDENCIA: Nわhouve. 10. ASSUNTOS DE iNTERESSE GERAし: A conselheira Olinda

93　　Beatriz Trevisol Meneghini pede a paiavra e questiona sobre o que se sera alterado na

94　　vig合ncia da ResoIucわn9 198/2022・ A Gerente de Fiscalizacao Fabrfcia de CarvaIhoTorquato

95　　expIica que terao novas capitula96es de infrac6es que serfo atribufdas ao SICCAU′ e Cita o

96　　exemPlo de que nao se tinha a infra串o aus合ncia de placa′ C引cuio das muItas′ entre OutrOS;

97　　exP=ca que com a aIteracfo as infrac6es poderわser incIusas e adequadas ao SICCAU・ A

98　　conseihei「a Lauzie MicheiIe Mohamed Xavier Salazar compIementa o seu reIato na CED, em

99　relac§o as discuss6es sob「e o anteprojeto de alteracao da ResoIucao n9 143/2017, que

lOO disp6e sobre normas para condu辞o do processo 6tico-disc印nar, PrOSSeguindo′ a

lOI COnSeIheira expIica sobre a implantac5o do Termo de Ajuste de Conduta -TAC nos acordos

lO2　entre aS Praticas de concilfacao nos processos 6ticos-disc印nares nos Conseihos. O

lO3　procurado「」u皿co Elias Pereira de Souza expiica que os juIgamentos dos processos 6ticos

lO4　　eram reaIizados em plen5ria, O que COnfigurava uma supressわde instancias; diante disso′ a

lO5　prOPOSta de aIterac5o 6 que ojulgamento dos recursos ocor「am′ em Primeira instancia′ na

lO6　　Comissao de Etica e Disc印na e, em Segunda instancia, nO Plen緬o do CAU/UF川Or fim, O

lO7　prOCuradorjuridico exp=ca que o TAC e uma figura nova nos processoS eticos′ Sendo uma

lO8　oficiaIizac5o das mediac5es dos processos, Sendo que o CAU/MS ja reaiizava essas

lO9　mediac6es entre as parte; PrOSSeguindo, O PrOCuradorjuridico expIica que o novoTermo de

霊　謹書嵩書誌器岩畳誓書三豊霊嵩‡榊シ
112　legisla軍o etica vem para contribuir em prol e defesa da sociedade・ Sem mais・坦
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113　ENCERRAME哩: Nada mals havendo a t「ata「′ O PreSldente Joao Augusto Albuquerque

l14　　Soares, agradece a presenca de todos e encerra a Reuniao as 18h32min.

A UGu事TO

UE SOAR鯵

PRESiD

11与

監護蓬竃
ASSESSORA DE SEanE7M偽L coN5ELHO

E DO CONSEしHO DE ARQUiTETURA DE AβQUIT打URA E URBANISMO DE

E URBANISMO DE MATO GROSSO DO SUし′　　　MA7O GROSSO DO SU4,朋A5IL

BRASIL.
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130窒Reuniao Piendria Ordinaria do CAU/MS

○○cal: Sede do Conseiho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui

Endereco: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 22 de novembro de 2022

Hor5rio: 18hO7min as 19h19min

FOしHA DE VO丁ACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERIOR

CONSEしHEIRO 劔VOTACÅo 
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Hist6rico da votag害o:

Sessao:　130窒Plendria Ordin描a data: 22/11/2022

Mat6riaemvota辞o: 

Aprova9fodaatada129aReuni為oPlen鉦iaOrdin紅iade18deoutubrode2022. 

Resuitadodavotacao: Sim(6)　　n5o( 0 )　Abstenc6es( )　Aus全ncias(3)

Ocorr台ncias:

託緬
ASESsoRA DE SECRETARIAL coNSEⅢO DE ARQUIT肌」RA E

URBANISMO DE VATO GROSSO DO SU」 BRASiし
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